



MOBILedit Forensic



MOBILedit Forensic LÍNEA DE PRODUCTO PARA LAS FUERZAS DE SEGURIDAD



MOBILedit Forensic

Herramienta forense todo en uno para análisis físicos y lógicos

MOBILedit Forensic es una solución todo en uno para la extracción de datos de teléfonos, smartwatches y nubes. Utiliza tanto la adquisición de datos físicos como adquisición de datos lógicos, excelente análisis de aplicaciones, recuperación de datos borrados, amplia gama de dispositivos soportados, informes detallados, extracciones simultáneas e interfaz fácil de usar. Con un enfoque totalmente nuevo, MOBILedit Forensic es mucho más fuerte en el bypass de seguridad que nunca.

MOBILedit Forensic ofrece la máxima funcionalidad a una fracción del precio de otras herramientas. Se puede utilizar como única herramienta en un laboratorio o como una mejora a otras herramientas con su compatibilidad de datos. Cuando se integra con Camera Ballistics analiza científicamente los orígenes de las fotos de las cámaras.

STADARD Edición	Edición PRO / PRO+
La edición estándar incluye todo lo esencial, ideal para usuarios que necesitan una herramienta forense completa, pero que no necesitan funcionalidades avanzadas.	La edición PRO está diseñada para usuarios que buscan funciones avanzadas - perfecta para todas las fuerzas de seguridad, expertos de la industria y profesionales forenses.
Teléfonos ilimitados	TODAS LAS FUNCIONES DE LA STANDARD MAS:
Licencia única	Bypass de seguridad
12 meses de actualizaciones	Reconocimiento de objetos fotográficos
1 computadora	Reconocimiento de caras
Datos eliminados	Detección de malware
Análisis de aplicaciones	Compatibilidad con UFED
Importaciones ilimitadas	Integración de Access Data
	Compatible con Cloud Forensic
	Compatible con Camera Ballistics
	Forense en relojes inteligentes
	Downgrade de Aplicaciones

La licencia incluye 12 meses de todas las actualizaciones y mejoras, incluido el servicio Live Updates. Las actualizaciones cuestan el 50 % del precio de la licencia. La licencia es perpetua. El número de teléfonos que se pueden conectar no está limitado y no hay cuota por teléfono. La activación es en línea, con una clave de activación que se recibe por correo electrónico después de la compra. También se admite la activación con dongle para ordenadores aislados de la red.



MOBILedit Forensic PRO con Dongle

Incluye las mismas funcionalidades que MOBILedit Forensic PRO con la diferencia de que la licencia está instalada en un dongle USB transferible. Soporta activación off-line.



Paquete de actualización para MOBILedit Forensic PRO

También aplicable para MOBILedit Forensic PRO con Dongle

12 meses de actualizaciones de software para MOBILedit Forensic PRO y MOBILedit Forensic PRO con Dongle. Incluye Live Updates.



Paquete de actualización para MOBILedit Forensic Standard

12 meses de actualizaciones de software para MOBILedit Forensic Standard. Incluye Live Updates.



Entrenamiento en línea con certificación

Para los interesados en la certificación oficial, la ponemos a su disposición de un modo rentable y rápido. Puede aprender en línea, realizar consultas clave con nuestros especialistas y finalizar el proceso de certificación realizando y aprobando el examen.



MOBILedit Cloud Forensic

MOBILedit Cloud Forensic es nuestro nuevo producto para la adquisición de contenido en la nube para obtener todos los datos posibles. Es compatible con los más populares servicios basados en la nube como Dropbox, Box, Microsoft OneDrive, Google Drive, Facebook, Instagram, LinkedIn, Twitter, Facebook Messenger, Slack y más.

MOBILedit Cloud Forensic está disponible en 2 ediciones:

- Integración con MOBILedit Forensic PRO, o
- Versión independiente



Camera Ballistics

Camera Ballistics es un producto único que utiliza algoritmos avanzados y tecnología de vanguardia para determinar si una foto fue realmente tomada por una cámara sospechosa o no. Mediante la creación de una huella digital del sensor de la cámara, Camera Ballistics comparará las fotos investigadas con la huella digital del sensor para determinar si coinciden. El nuevo Camera Ballistics 2 incorpora una nueva generación de algoritmos. Es más preciso, mucho más rápido, independiente del tamaño, 64-bits, trae procesamiento concurrente y mucho más. También funciona con UFED y otras herramientas.



Kit de conexión

Se trata de una colección especial de cables USB hechos a medida que cubren la gran mayoría de los teléfonos fabricados y posiblemente disponibles entre los usuarios hoy en día. Ahorre el valioso tiempo que habría dedicado buscando cables más antiguos porque esta colección también incluye modelos descatalogados. Todo está diseñado para permitir un trabajo cómodo y sin problemas. Los cables son cortos y están bien etiquetados. El maletín es ligero y su calidad de fabricación está preparada para soportar el uso diario más exigente.



Kit para relojes inteligentes

Con el aumento de la popularidad de los dispositivos inteligentes, el análisis forense de relojes inteligentes empieza a desempeñar un papel importante en la disciplina forense digital. MOBILedit Forensic es capaz de leer datos directamente desde Apple Watch, Garmin, Samsung, Alcatel, TCL y otros relojes inteligentes. Este kit contiene lectores especiales, cables y accesorios que ahora están disponibles para comprar como un paquete en el nuevo Kit Smartwatch. Con la combinación de conectores especiales y MOBILedit Forensic usted será capaz de extraer información valiosa de los más populares relojes.

